

Pustebblume

Im Frühling ist sie leuchtend gelb, im Sommer flauschig und weiß – die Pustebblume ist sehr wandelbar.

Pustebblumen sind für Kinder ein Vergnügen. Weil diese Blume viele kleine Samen hat, die man mit kräftigem Pusten lösen kann. Die Samen sehen aus wie kleine Fallschirmspringer und sind so leicht, dass sie mit dem Wind in alle Himmelsrichtungen segeln. Doch bevor die Pustebblume für Kinder so interessant wird, ist sie eine Pflanze mit gelben Blüten und wird Löwenzahn genannt. Im Sommer verwandelt sich der Löwenzahn in eine Pustebblume und bekommt eine weiche, weiße Haube mit vielen kleinen Samen. Und dann heißt es für die Kleinen: Kräftig pusten!

Autorin: Hanna Grimm